



## Instalan el Grupo de Amistad México-República de Paraguay

En la instalación del Grupo de Amistad México-República de Paraguay, su presidenta, la diputada Jaqueline Hinojosa Madrigal (PRI), expresó que hoy se refrenda la histórica relación institucional y parlamentaria entre ambas naciones.

“Nos encaminamos a fortalecer las relaciones entre los Estados, mediante el intercambio de información, experiencias y diálogo que interesen a ambos países para consolidar el desarrollo de ambas naciones; México y Paraguay son repúblicas latinoamericanas soberanas que defienden su actualidad, mediante la estrecha vinculación internacional”, subrayó.

<https://efekto10.com/instalan-el-grupo-de-amistad-mexico-republica-de-paraguay/>